

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DE PAVIMENTACIÓN DE CALLES MUNICIPIO DE COLÓN

16 DE FEBRERO DE 2007

QUERIDOS AMIGOS DE COLÓN:

HOY ESTAMOS INAUGURANDO UNA SERIE DE PEQUEÑAS OBRAS, PERO QUE REPRESENTAN GRANDES SOLUCIONES PARA MÁS DE 30 MIL HABITANTES, QUIZÁ EN EL CONTEXTO NACIONAL, ESTO ES UNA OBRA PEQUEÑA, PERO YO SIEMPRE HE DICHO QUE LAS PEQUEÑAS GRANDES OBRAS CAMBIAN VIDAS EN LOS MUNICIPIOS Y ESTE HA SIDO UN GOBIERNO CERCAÑO, UN GOBIERNO QUE ABANDONÓ LA CAPITAL, PARA IRSE AL INTERIOR A RESOLVER LOS PROBLEMAS.

Y ES QUE NOSOTROS REPRESENTAMOS UN GOBIERNO RESPONSABLE, QUE APOYAMOS A AQUELLOS CONCEJOS MUNICIPALES INTERESADOS EN RESOLVERLE LOS PROBLEMAS A SUS HABITANTES, ES POR ESO QUE SE HIZO UN CONVENIO ENTRE LA ALCALDÍA MUNICIPAL Y EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, PARA REALIZAR LA PAVIMENTACIÓN EN 18 VÍAS URBANAS, COMO ESTA CAMBIANDO COLÓN A PARTIR DE HOY.

ESTE ES EL SEGUNDO CONVENIO QUE LA ALCALDÍA DE COLÓN SUSCRIBE CON EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, EL PRIMERO, INAUGURADO EN EL 2005, FUE PARA LA PAVIMENTACIÓN DE SEIS KILÓMETROS QUE DE LA CARRETERA PANAMERICANA CONDUCE A LOS CANTONES LAS MORAS Y EL RESTO DE CANTONES ALEDAÑOS.

QUIERO DARLES A USTEDES UNA BUENA NOTICIA, EN LOS PRÓXIMOS DÍAS ESTAREMOS FIRMANDO OTRO CONVENIO CON LA ALCALDÍA DE COLÓN, PARA LA PAVIMENTACIÓN DE 14 KILÓMETROS DE CALLE, DE CINCO CEDROS, DEL CANTÓN HACIENDA NUEVA, LAS MORAS Y EL CAPULÍN.



HOY SON 17.1 KILÓMETROS DE CARRETERAS DE TIERRA QUE HAN SIDO ASFALTADOS Y 1.8 MEJORADOS, MEDIANTE BALASTADO.

DICHO CONVENIO FIRMADO CON EL ALCALDE GUILLERMO GUEVARA HUEZO, FUE POR MAS DE 2.1 MILLONES DE DÓLARES, DE LOS CUALES EL MOP APORTO 1.1 MILLONES, O SEA EL 51 POR CIENTO DEL MONTO TOTAL.

ES IMPORTANTE MENCIONARLES QUE A TRAVÉS DE ESTE CONVENIO, EL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, APORTÓ LA DIRECCIÓN TÉCNICA, FUE EL RESPONSABLE DE LA OBRA, Y SUMINISTRO DE LA MAQUINARIA, QUE SE USO EN EL PROYECTO, POR SU PARTE LA MUNICIPALIDAD SE ENCARGÓ DE PONER MATERIALES, MANO DE OBRA Y COMBUSTIBLE.

CON ESTOS CONVENIOS DE COOPERACIÓN, PRETENDEMOS TENDERLE LA MANO A TODOS AQUELLOS ALCALDES, COMO DON GUILLERMO AQUÍ EN COLON, ALCALDE INTERESADO REALMENTE EN BUSCAR EL DESARROLLO PARA SU MUNICIPIO Y BIENESTAR PARA SU GENTE.

Y ESTE TIPO DE CONVENIOS SON LOS QUE HEMOS QUERIDO ESTABLECER CON OTRAS ALCALDÍAS DEL GRAN SAN SALVADOR, CUYAS MUNICIPALIDADES NO LES DAN MANTENIMIENTO A SUS PRINCIPALES ARTERIAS, ENTRE ELLAS, SOYAPANGO, APOPA, CIUDAD DELGADO, SANTA TECLA ENTRE OTRAS, EN LAS QUE HEMOS ENCONTRADO UNA *** MUY GRANDE PARA LLEVARLES PROGRESO A SUS COMUNIDADES.

ESTOS ALCALDES QUE HE MENCIONADO, PERTENECEN A UN PARTIDO QUE SE OPONE PRÁCTICAMENTE A TODO LO QUE SIGNIFICA PROGRESO PARA EL PAÍS, QUIERO APROVECHAR PARA DECIRLO AQUÍ EN COLON Y LO VOY A DECIR EN TODAS PARTES.

EN LA ACTUALIDAD EL FMLN, SE HA DEDICADO A OBSTACULIZAR UN PRÉSTAMO O VARIOS PRESTAMOS QUE SIGNIFICAN CONSTRUIR MÁS ESCUELAS, LLEVAR SERVICIOS BÁSICOS DE AGUA POTABLE, ENERGÍA ELÉCTRICA Y SALUD, A MILES DE SALVADOREÑOS A UN PRÉSTAMO PARA LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, EN LA QUE PRETENDEMOS INVERTIR ENTRE POLICÍA, CENTROS PENALES Y TAMBIÉN LA FISCALÍA, CIENTO MILLONES DE

DÓLARES, SE HAN OPUESTO A UN PRÉSTAMO DE DOSCIENTOS MILLONES DE DÓLARES, PARA EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y EL PLAN 2021, Y SE HAN OPUESTO A ALGO QUE REALMENTE ME IMPRESIONA QUE ES RED SOLIDARIA.

RED SOLIDARIA, QUE ES UN PROGRAMA PRESIDENCIAL, TOTALMENTE APOLÍTICO, DIVIDIDO A LOS CIEN MUNICIPIOS EN DONDE HAY PARTIDOS, TODOS LOS PARTIDOS GOBIERNAN ESTOS CIEN MUNICIPIOS, DONDE ESTA LA GENTE MAS POBRES DEL PAÍS, EN DONDE ESTAMOS HACIENDO UNA ENTREGA DE UN BONO PARA EDUCACIÓN Y SALUD A LA GENTE MAS POBRE DEL PAÍS.

ASIMISMO, SE OPONEN A LA PAVIMENTACIÓN CON CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, QUE VA A PERMITIR A MILES DE SALVADOREÑOS PARA MEJORAR LA COSECHAS Y TENER EL CAMINO POR DONDE SACAR LAS MISMAS.

YO QUISIERA DECIRLES QUE HOY QUE VENÍAMOS CON EL MINISTRO NIETO, PLATICÁBAMOS DE 43 MUNICIPIOS QUE SE VAN A VER AFECTADOS POR UN PRESTAMOS DE CINCUENTA Y TANTOS MILLONES DE DÓLARES, QUE ESTÁN DETENIDO EN LA ASAMBLEA.

ES INCREÍBLE QUE CUANDO LA MAYORÍA DE SALVADOREÑOS QUEREMOS TRABAJAR POR EL BIEN DE ESTE PAÍS, NECESITAMOS DARLE CARRETERAS, UNIDADES DE SALUD, HAYA GENTE QUE SIMPLE Y SENCILLAMENTE LE DIGA QUE NO A LAS COSAS.

NOS HAN PEDIDO INFORMACIÓN, SE LAS HEMOS DADO, NOS HAN PEDIDO AUDITORIAS Y LA TIENEN, PORQUE LOS BANCOS QUE PRESTAN EL DINERO, LO PRIMERO QUE REVISAN ES LA TRANSPARENCIA EN EL MANEJO DEL DINERO Y ELLOS HACEN SU PROPIA AUDITORIA.

COMO ES POSIBLE QUE TODAVÍA EN ESTE 2007 ESTEMOS PIDIENDO, IMPLORÁNDOLE A UN PARTIDO POLÍTICO QUE DEN SUS VOTOS, NO ES JUSTO Y USTEDES COMO POBLACIÓN DEBEN SABERLO, PORQUE ME VOY A ENCARGAR Y LO HE ESTADO HACIENDO DE DENUNCIAR A AQUELLAS PERSONAS QUE SE OPONEN AL PROGRESO DEL PAÍS.



TODO MUNDO DICE, PRESIDENTE QUEREMOS MAS CALLES, O TODO MUNDO DICE PRESIDENTE QUEREMOS MAS POLICÍAS, QUEREMOS MAS LABORATORIOS DE INVESTIGACIÓN, QUEREMOS RED SOLIDARIA, QUEREMOS MAS FOSALUD Y YO LE DIGO SI, YO ESTOY DISPUESTO HACERLO, COMO LO HE HECHO DESDE EL PRIMER MOMENTO DE MI MANDATO PRESIDENCIAL, PERO, HAY COSAS QUE NO DEL PRESIDENTE, HAY COSAS QUE DEPENDEN DE LA ASAMBLEA, DE LA RATIFICACIÓN DE ESTOS PRESTAMOS.

ASÍ ES QUE LA GENTE, LAS CARRETERAS, LA UNIDADES DE SALUD Y TODO LO QUE NO SE PUEDE, NO SE PUEDA CONSTRUIR, PORQUE LOS PRESTAMOS SE COMIENZAN A VENCER EL 4 DE ABRIL Y SI PERDEMOS LOS PRESTAMOS, YA NO HABRÁ ESE DINERO, PARA HACER TODAS ESTAS OBRAS.

YO QUISIERA RETORNAR AQUÍ AL TEMA DE COLON, ESTÁS 18 VÍAS MEJORADAS EN NUEVE MESES DE TRABAJO, ES EL FRUTO DEL ESFUERZO CONJUNTO, ENTRE GOBIERNO CENTRAL Y GOBIERNO LOCAL, Y LO MAS IMPORTANTE ES QUE YA ESTÁN BENEFICIANDO A MAS DE 30 MIL HABITANTES DE ESTE MUNICIPIO.

EN EL GOBIERNO RECONOCEMOS LA IMPORTANCIA DEL PAPEL QUE JUEGAN LAS ALCALDÍAS, GOBERNADAS POR TODOS LOS PARTIDOS, GOBERNADAS POR PERSONAS RESPONSABLES Y COMPROMETIDAS CON LAS NECESIDADES DE LA GENTE, Y NOS SENTIMOS HONRADOS EN TRABAJAR DE LA MANO CON ESTOS ALCALDES, A TRAVÉS DE LOS CONVENIOS DE COOPERACIÓN, PARA QUE NUESTRA POBLACIÓN, CUENTE CON BUENAS CARRETERAS, Y PUEDAN ABRIRSE PASO AL DESARROLLO Y MEJORAR SUS CONDICIONES DE VIDA

YO QUISIERA SALUDARLOS ESTA MAÑANA Y DECIRLE AL ALCALDE DE COLON QUE AQUÍ ESTAMOS DE NUEVO, UNA VEZ MAS VISITÁNDOLO, COMO ESTUVIMOS AYER EN OTRO MUNICIPIO, COMO ESTUVIMOS EN ARMENIA Y VAMOS A SEGUIR VIAJANDO POR TODO EL PAÍS, COMO ESTAMOS RECONSTRUYENDO SAN SALVADOR, YA CASI HEMOS TERMINADO LOS TRABAJOS, POR CASI 80 MILLONES ENTRE LAS COLINAS AQUÍ EN SANTA TECLA, USTEDES RECUERDAN EL PROBLEMA DE LAS COLINAS, HEMOS



PRÁCTICAMENTE RECONSTRUIDOS LOS DRENAJES EN SAN SALVADOR , Y HEMOS ARREGLADO EL LAGO DE ILOPANGO, SON 80 MILLONES DE DOLARES QUE EL GOBIERNO HA INVERTIDO EN SAN SALVADOR.

ESTAMOS TRABAJANDO, VAMOS POR BUEN CAMINO, LO QUE HAY QUE EVITAR ES DETENERLOS, LO QUE HAY QUE EVITAR ES QUE NOS OBSTACULICEN EL TRABAJO AL GOBIERNO CENTRAL.

YO LES AGRADEZCO MUCHO Y TENGAN LA SEGURIDAD QUE AQUÍ TIENEN A UN PRESIDENTE, A TODO UN GOBIERNO LISTO PARA NEGOCIAR, LISTO PARA DIALOGAR, PERO NO UN DIALOGO DE SORDOS PORQUE ESO NO ES PRODUCTIVO, YO VIVO NEGOCIANDO Y SEGUIRÉ NEGOCIANDO, PERO TAMBIÉN SEGUIRÉ DENUNCIANDO CUANDO ME QUIERAN OBSTACULIZAR EL TRABAJO EN BENEFICIO DE TODOS USTEDES.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.